



Confirmación del Plan C lleva al dólar hasta los 18 pesos

CAE EL PESO casi 3% tras el cierre previo, según expertos

GERARDO FLORES

nacion@contrareplica.mx

Con el anuncio de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados de que en septiembre se votarán las reformas del presidente Andrés Manuel López Obrador en el Congreso y con mayoría calificada, el dólar pasó a cotizarse en 18.01 pesos.

Según expertos del mercado, esto significa caída de casi 3 por ciento del peso respecto al cierre previo

La reacción se produjo ante el anuncio del coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, de que con la posible mayoría calificada en el Congreso de la Unión, impulsarán las reformas sobre el Poder Judicial y la desaparición de los organismos autónomos.

Al respecto, señaló que la Comisión de Puntos Constitucionales elaborará los dictámenes correspondientes y se votará una vez que se instale la siguiente legislatura, donde se prevé que los partidos de la 4T, tengan la mayoría calificada.

Cabe señalar que al menudeo, el dólar se cotiza en 18.41 pesos a la compra y 17.42 pesos a la venta en ventanillas de Banamex.

Mientras que la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró operaciones



El dólar se cotiza en 18.41 pesos a la compra y 17.42 a la venta. Especial

con una mínima ganancia de 0.12 por ciento, apenas 66.7 puntos de ganancia y dejó su principal indicador en 54 mil 477.25.

El principal indicador bursátil (S&P/BMV IPC) apenas alcanzó a cerrar la jornada con un alza de 0.12% y se ubicó en las 54,477.25 unidades.

Analistas de Banco Base y de InterCam Casa de Bolsa insistieron en que no hay ningún factor externo que provoque la depreciación del peso mexicano, y que la caída sólo es atribuible al anuncio de que en septiembre próximo el Congreso de la Unión podría comenzar a votar las 18 reformas constitucionales propuestas por López Obrador, entre ellas los cambios al Poder Judicial, .

La volatilidad se exacerbó este jueves nuevamente, porque Ignacio Mier,

coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputado, señaló en conferencia de prensa que estarían votando en septiembre próximo las iniciativas de reforma presentadas por AMLO el pasado mes de febrero, entre ellas las modificaciones al Poder Judicial, la reforma militar, al INE y la desaparición de órganos autónomos.

ELECCIONES 2024: RESULTADOS E IMPLICACIONES

InterCam dio a conocer un análisis sobre lo que pasa en los mercados y su relación directa con la elección del 2 de julio, en la cual Claudia Sheinbaum, candidata de Morena, ganó con el 59% de los votos. •